



**Coordination Française**  
**Marche Mondiale des Femmes**

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Pôle Emploi proxénète ?**

Pôle Emploi, Service public de l'État, diffuse sur son site internet une offre de Strip-teaseuse Topless dans l'Hérault. Des chômeuses de l'Hérault ont reçu cette proposition d'offre par courrier.

Parce que les femmes sont les plus touchées par le chômage, parce que les femmes sont les plus discriminées dans le monde du travail, elles se disent prêtes à accepter « toute offre de quelque nature que ce soit », Mais s'attendaient-elles à une telle proposition ?! Sûrement pas !

« On obéit à la loi... nous n'avons pas un rôle de moralisateurs... » dit le porte-parole de Pôle Emploi. Mais est-ce la mission du service public de proposer de tels emplois ?

A Pôle Emploi, on peut aussi trouver des offres de « travail » dans des films érotiques, pornographiques, la danse, le téléphone rose, animatrices" de chat porno sur internet, "massage"... , offres d'emploi qui sont très largement, voire exclusivement proposés à des femmes.

A l'heure de l'offre raisonnable d'emploi, le Service public de l'emploi, et donc l'État, va-t-il obliger les femmes à commercialiser leur corps et leur sexe sinon sous peine d'être radiées !!!

Nous, Marche Mondiale des Femmes exigeons de Pôle Emploi qu'il retire ces offres qui légitiment le commerce du sexe et la prostitution alors que la position abolitionniste de la France vient d'être réaffirmée.